BOLETÍN INFORMATIVO

ASPRONA Plena inclusión Castilla La Mancha

ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE

ASPRONA celebra la LXIII Asamblea Ordinaria

En el acto intervinieron la presidenta, María Amalia Serna; la vicepresidenta, María Dolores Olivares; el secretario, Francisco Muñoz y el director general, Manuel Martín. Entre los datos relenvantes destaca el aumento de 86 personas atendidas con respecto al año anterior. ASPRONA cuenta con 410 profesionales y Fundación ASLA ofrece empleo a 236 personas, afianzándonos como uno de los movimientos asociativos más importantes y activos de la provincia de Albacete. El informe económico, el de actividades y la propuesta de presupuesto de 2024 se aprobaron por unanimidad.

NOTICIA COMPLETA





XVI Marcha por la Igualdad

ASPRONA se sumó a esta celebración, reivindicando la plena inclusión de las personas con discapacidad. Bajo el lema "Aporta y no apartes" recorrimos las calles de Albacete sensibilizando a la ciudadanía sobre la necesidad de luchar por la igualdad y por una sociedad accesible.













- P.2-3 NOTICIAS
- P.4 AYUDAS Y COLABORACIONES
- P.5-6 DEPORTE
- P.7 CAPACITACIÓN
- P.8 DÍA DEL LIBRO
- P.9 ASPRONA EN LA PROVINCIA

ASPRONA participa en el proyecto "Juntos creamos arte e inclusión"

La concejala de Participación del Ayuntamiento de Albacete, Llanos Navarro; la directora del Centro de Día de Mayores, Nieves Cebrián y Miguel Ángel, que asiste a este servicio; presentaron esta iniciativa. El servicio de Participación Ciudadana está organizando varios talleres en el Centro Ágora, incluyendo acciones formativas y de ocio para fomentar la inclusión de las personas con discapacidad con otros grupos, potenciando la convivencia en la diversidad.







I Feria de Voluntariado de Hellín

Durante nuestra participación ofrecimos información desde nuestro stand y disfrutamos de actividades como "El Árbol de los deseos de los voluntarios" o "La Ruta del Voluntario" en el Recinto Ferial. Explicamos a la ciudadanía la labor de las asociaciones sociosanitarias del municipio, las actividades que llevamos a cabo y las formas de colaboración mediante el voluntariado.





El Servicio de Atención a Familias (SAF) de Plena inclusión Castilla-La Mancha imparte una charla informativa en Villarrobledo

El encuentro, dirigido a las familias que utilizan nuestros servicios en la localidad, resultó muy enriquecedor.

Cada uno de los asistentes habló de su propia experiencia sobre las barreras y dificultades que se han encontrado, explicando cómo las han superado con el apoyo de la asociación. Fue un placer recibir a Mónica en nuestro centro, ¡hasta la próxima!

MÁS INFORMACIÓN DEL SAF







Finaliza "Recoge-Comunica-Intercambia", un proyecto en el que ha participado el Centro de Educación Especial ASPRONA, de Almansa

Esta iniciativa, compartida por varios centros que componen la Agenda 2030 Escolar, combate la problemática de la acumulación de residuos, sensibilizando y llevando a cabo acciones en el terreno. Han sido meses de trabajo coordinando, concienciando y organizando batidas, con un resultado muy satisfactorio y con un planeta un poco más limpio y sostenible del que nos encontramos.



Los centros ocupacionales Eloy Camino y Juan Carlos Guerra realizan labores de voluntariado en la Recogida de Primavera del Banco de Alimentos

Además de informar a la clientela de los supermercados, se necesitan muchas manos para ayudar en las entregas, trasladar los productos a los almacenes y clasificarlos. Estas acciones han tenido lugar en Hellín y en Albacete, aunque en ASPRONA siempre hay gente dispuesta a colaborar en cualquier punto de la provincia.





III Jornadas de Convivencia, Arte y Calle del barrio de Franciscanos



La actividad de los servicios de ASPRONA fue muy variada. Desde la colaboración en la difusión del Grupo de Aprendizaje-Servicio del Centro Ocupacional Eloy

Camino hasta la organización de varios talleres. La Residencia Miguel Muñoz impartió "Despierta a la escultora que llevas dentro", realizando llaveros y pendientes con Fimo, una pasta moldeable muy divertida de manipular que mejora la coordinación y desarrolla la creatividad.



Día de las Familias - 15 de mayo



Con motivo del Día de las Familias, compartimos este relato emocionado de un padre que acude al servicio de Atención Temprana de La Roda junto a su hijo. Nos cuenta el proceso que vivió y su situación actual, con algunas ideas que hacen referencia también al futuro. Te invitamos a leerlo y a reflexionar sobre la importancia de las familias en nuestra asociación y las situaciones que compartimos. Esperamos que te sirva la historia de este padre generoso. Aunque el trabajo a veces es difícil, necesitamos a las familias, aprendemos de ellas, nos esforzamos para mejorar su vida y por supuesto, las queremos.

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha impulsa la contratación de 6 personas con 53.310€



Esta ayuda tiene como objetivos la mejora de la plantilla de atención directa y la incorporación al mercado laboral de personas desempleadas de larga duración y en situación de exclusión social. La incorporación de 6 cuidadores/as refuerza la atención óptima y de calidad a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo de nuestros servicios residenciales en la provincia de Albacete.

NOTICIA COMPLETA

El Ayuntamiento de Albacete nos otorga 20.000€ para el desarrollo de una aplicación informática

La adquisición y el desarrollo de esta potente utilidad facilita la implantación, el desarrollo y la gestión de cada Plan Individual de Apoyo (PIA). Este nuevo sistema rápido, accesible y moderno, permite el acceso tanto a profesionales como a las familias de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo a su PIA. Así mismo, contribuye de forma significativa a trabajar en los intereses y las necesidades de cada persona. **NOTICIA COMPLETA**



ALBACETE

La Asociación San Isidro La Roda recauda 600€ con su paella solidaria

También vendimos artículos hechos en el Centro de Día y en el Centro Ocupacional Virgen de los Remedios. En el stand colaboraron miembros de la Junta Directiva, profesionales, personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y familiares. A pesar de no ser un día festivo en la localidad, disfrutamos de un buen ambiente y de una buena afluencia de gente con muchas ganas de ayudar.



El I.E.S. Melchor de Macanaz de Hellín entrega a ASPRONA 780€

Inés, Lorena, José y Manu recogieron el cheque con la recaudación del mercadillo que organizaron en el instituto con motivo del Día del Libro. Muchísimas gracias por esta aportación a nuestra asociación. Tenemos pendiente la visita de vuestro alumnado, os queremos enseñar todo lo que hacemos y dónde destinaremos vuestra aportación. ¡Nos vemos pronto!



La asociación fotográfica Panorama consigue 927€ con un sorteo a beneficio de ASPRONA

El sorteo de la XVI Semana Fotográfica Villa de La Roda fue un éxito. Muchas gracias por pensar en nuestra asociación, fue un placer combinar vuestro amor a la fotografía con este acto solidario.





El C.D. San Ginés y Adapei, subcampeón de la categoría conjunta del Campeonato de España de Atletismo de FEDDI

La suma de las puntuaciones de los equipos masculino y femenino les sitúan como el segundo club a nivel nacional. Una vez más hacen historia, regresando de Valencia con 19 medallas: 9 oros, 4 platas y 6 bronces. Además, un gran número de atletas llegó a las finales, aportando con su buena actuación una cantidad de puntos clave para el resultado final. ¡Felicidades!





El C.D. San Ginés y Adapei busca deportistas para el equipo de atletismo inclusivo



La integración a través del deporte da un paso más, y ya son 7 las personas sin discapacidad que se han unido a las filas de este club deportivo. No importa tu nivel. Entrena con atletas de palmarés impresionante, mejora, convive y fomenta la inclusión. Para más información contacta con deporte@asprona.org

I Torneo de Baloncesto Inclusivo Ciudad de Albacete

Primer torneo y primer trofeo para el C.D. San Ginés y Adapei. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Albacete, Francisco Villaescusa y otros miembros de la Corporación Municipal felicitaron al equipo campeón y a la organización por poner en marcha esta competición. Ha sido un placer participar en la que esperamos, sea la primera de muchas ediciones. ¡Seguimos fomentando la inclusión con el deporte!







El servicio de Deporte añade el pádel a su amplia lista de entrenamientos

Este deporte es cada vez más popular, tiene un gran aspecto social porque se juega en parejas y tiene una curva de aprendizaje relativamente fácil. Las clases son los viernes por la tarde en Propadel360, en el polígono Campollano de Albacete. El horario puede cambiar en función de la demanda. ¡Anímate y prueba! Más información: deporte@asprona.org



17 deportistas de ASPRONA, convocados por FECAM para el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas



1 podría ser una casualidad, 3 o 4 un éxito... pero contribuir con 17 atletas a las filas del combinado manchego es el resultado de un gran trabajo y de una trayectoria impecable. Iván Ruiz forma parte del C.D. Asproroda, mientras que el resto son del C.D. San Ginés y Adapei. Participarán en estas disciplinas:

Atletismo: Deyanira Hidalgo, Javier Íñiguez, José Martínez, Julia Chumillas, Laura García, María Paniagua, Mireia Guijarro, Nicolás Castillejos y Sergio Cobo. Natación: Álvaro Martínez, Enrique González, Luis Serrano, M.ª Trinidad Martín y Raúl Vázquez.

Fútbol Sala: Iván Ruiz, David Espín y Virgilio Garriga. ¡Vamos a dejar a Castilla-La Mancha en el lugar que se merece!

28º Campeonato Regional de Fútbol Sala de FECAM | Resultados



¡Todos los equipos de ASPRONA terminan en el podio! San Ginés A fue subcampeón de la División de Honor, mientras que San Ginés B terminó tercero en la Primera División. En Segunda División, Almasport quedó campeón, el C.D. Asproroda subcampeón y el San Ginés C finalizó en la tercera posición.

20º Campeonato Regional de Tenis de Mesa | Resultados



₹ Plata: Milagros Macia ₹ Bronce: Amparo Carbonell

Esta competición organizada por FECAM tuvo lugar en Campo de Criptana. La representación del C.D. San Ginés y Adapei estuvo formada por 4 deportistas y 2 entrenadoras. ¡Felicidades por la buena actuación y por el alto nivel de los partidos!



Javier Molina inicia la formación del certificado profesional de Instalación y Mantenimiento de Jardines y Zonas Verdes

Zincaman pondrá en marcha un programa de Transición y Empoderamiento para el Empleo para abordar necesidades de la juventud en La Roda. Durará 15 meses, en los que combinará la formación con el empleo, realizando tareas de limpieza y mantenimiento de espacios abiertos. También desarrollará habilidades esenciales para la doble transición: educativa y al mundo laboral en zonas industriales.





La influencer de moda en Instagram, Gema Blázquez, entrevistada en Cope Albacete



Descubre en el enlace más cosas sobre ella, sus motivos para abrirse la cuenta sus planes de futuro y mucho más. Te hacemos sólo un spoiler. Se llama @asisomoslasdivinas porque son.... Diferentes, Innovadoras, Valientes, Increíbles, Nobles, Alegres y Sensacionales.

ENTREVISTA COMPLETA

Estefanía Blasco y Javier Tébar comienzan los estudios para obtener el certificado de profesionalidad de nivel 2 de Pastelería y Confitería

Han empezado esta formación desarrollada por el Grupo Edel-Bio con mucha motivación y ya se están preparando para realizar las prácticas en el obrador Miguelitos Ruiz, de La Roda.



Hablamos de discapacidad con... Ricardo Beléndez, director del Teatro Circo de Albacete

En esta entrevista realizada por Josemi Tebar en su canal de Youtube, Ricardo cuenta algunas de las anécdotas vividas en el monumento más antiguo del mundo con la doble funcionalidad de teatro y de circo. Revive bonitas historias y disfruta de muchos datos interesantes sobre su funcionamiento.



Javier Molina, Gema Blázquez, Estefanía Blasco, Javier Tébar y Josemi Tébar reciben apoyos del servicio de Capacitación (programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021- 2027 de Castilla-La Mancha).



Día Internacional del Libro - 23 de abril

El CEE ASPRONA de Almansa recibió un diploma en el XXII Certamen de Libros Gigantes y Proyectos Lectores, organizado por las Bibliotecas Escolares de Albacete.



Eva María Gómez, maestra del CEE ASPRONA de Almansa, impartió un taller de cuentos y lectoescritura. También realizaron cuentacuentos con el alumnado con la colaboración del Ciclo de Formación de Técnico en Atención a Personas en Situación de Dependencia.



El Centro de Día de Almansa participó en las actividades del Día del Libro con un taller de lectura fácil. La lectura fácil es una forma de crear documentos más sencillos de entender, que también se usa en páginas webs o guiones de vídeos, por ejemplo.



El Centro Ocupacional Daniel Martínez expuso su trabajo sobre la cultura y las tradiciones de Elche de la Sierra en AFA y en el Centro de Día La Candelaria. También participaremos en la 3º maratón de lectura. compartimos con otras У asociaciones. vecinos/as centros educativos.



La actividad en Hellín fue intensa con una exposición en el Archivo Municipal, varios talleres, una Maratón de Lectura con una adaptación de La Guerra de los mundos y con el programa las 'Dedicatorias de la radio', en la que la música fue la protagonista.



El Centro Ocupacional El Salvador organizó un encuentro abierto en la Biblioteca Municipal de Tobarra. Esperamos que disfrutaran de esta experiencia enriquecedora, llena de interacción y de aprendizaje para fomentar la cultura, la inclusión y el amor por la lectura. ¡Hasta la próxima!



El Centro de Día Dámaso González visitó la plaza del Altozano para disfrutar con las actividades y los stands de todas las librerías de Albacete.



El Centro Ocupacional Eloy Camino y el Centro de Día Dámaso González visitaron la Biblioteca Municipal Depósitos del Sol.



Aún hay más. Bibliotecas ambulantes, decoraciones de centros, recitales...

NOTICIA COMPLETA



El Centro de Día de Mayores de Albacete inaugura sus excursiones primaverales con un viaje a Fuentealbilla



El Centro Ocupacional Daniel Martínez elabora el photocall para las Alfombras de Serrín de Elche de la Sierra



Varios servicios pasan un día en Monte Júcar Aventura



La Roda disfruta de una exhibición de la Comandancia de la Guardia Civil



El Centro de Día de Almansa realiza un taller de jabones artesanales en la Lanzadera



El Centro Ocupacional Juan Carlos de Hellín Guerra renueva su aspecto



Un grupo de la Residencia Miguel Muñoz y del CADIG vive su primera experiencia en una bolera



ASPRONA celebra el IV Guateque en Caudete con gran éxito de asistencia







@aspronaalbacete

¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo **AQUÍ** o enviando un correo electrónico a info@asprona.org

www.asprona.org

